



## REPORT DU DÉBUT DE LA SAISON AU CENTRE JOACHIM-TREMBLAY DE MACAMIC

Macamic, le 22 août 2019 – La Ville de Macamic souhaite informer les citoyens et usagés du Centre Joachim-Tremblay que la mise en opération de la patinoire sera retardée pour une période indéterminée en raison d'un bris majeur au système de refroidissement.

Le processus d'appel d'offres est actuellement en cours afin d'identifier des soumissionnaires étant en mesure d'effectuer les travaux de réparation ou de remplacement du refroidisseur de saumure. Les informations recueillies à ce jour laissent envisager que le début de la saison locale de glace pourrait être retardé à la fin octobre, ou encore au début décembre selon l'option retenue.

D'autres arénas de la MRC d'Abitibi-Ouest sont en mesure d'offrir des disponibilités de glace afin, notamment, de permettre aux jeunes de s'entraîner et d'amorcer le calendrier de la saison régulière.

Faisant tout ce qui est en son pouvoir pour assurer un service de qualité à ses citoyens, la Ville de Macamic s'excuse pour les inconvénients que cette situation peut causer

Pour toute information supplémentaire, la Ville de Macamic invite ses citoyens à communiquer avec le Service des loisirs, de la culture et de la vie communautaire au 819 782-4604, poste 230 et à consulter son site internet www.villemacamic.qc.ca ainsi que sa page Facebook pour des mises à jour de la situation.

-30-

Source: Carole Dubois, directrice des loisirs, de la culture et de la vie communautaire

Ville de Macamic

70, rue Principale, Macamic (Québec) JOZ 2S0

819 782-4604 poste 230

cdubois.macamic@mrcao.qc.ca